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本
市
が
平
成
２７
年
３
月
に
公
表
し
て
い

る
分
譲
集
合
住
宅
実
態
調
査
報
告
書
に
よ

れ
ば
、
平
成
２５
年
度
時
点
に
お
け
る
住
宅

総
数
は
７
１
７
２
０
戸
、
共
同
住
宅
は
５

５
３
６
０
戸
、
共
同
住
宅
が
７７
％
を
占
め
、

分
譲
マ
ン
シ
ョ
ン
に
は
住
民
の
３５
％
が
居

住
し
て
い
ま
す
。 
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実
な
願
い
で
す
が
、
共
同
住
宅
が
約
８
割
を

占
め
て
い
る
本
市
の
場
合
、
マ
ン
シ
ョ
ン
を

抜
き
に
防
災
問
題
は
考
え
ら
れ
ま
せ
ん
。 

分
譲
マ
ン
シ
ョ
ン
は
、
戸
建
て
住
宅
取
得

ま
で
の
「
仮
の
す
み
か
」
で
は
な
く
、
都
市

に
お
け
る
主
要
な
居
住
ス
タ
イ
ル
の
一
つ
と

な
り
、「
終
の
す
み
か
」
と
な
っ
て
い
る
か
ら

で
す
。 

市
議
会
議
員 

美
勢
麻
里 

浦
安
市
に
は
建
物
全
体
の
約
８
割
を
集
合
住
宅
が
占
め
る
と
い
う

固
有
の
特
徴
が
あ
り
ま
す
。 

日
本
共
産
党
は
３
月
議
会
の
一
般
質
問
で
、
マ
ン
シ
ョ
ン
の
地
震

対
策
を
も
っ
と
強
化
・
促
進
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。 

2017年４月 17日 

 

マ
ン
シ
ョ
ン
の
耐
震
化
促
進
を
願
う
市
民

の
声
と
日
本
共
産
党
の
提
案
が
実
り
、
市
は

管
理
組
合
の
費
用
負
担
軽
減
の
た
め
に
０７
年

度
か
ら
耐
震
診
断
助
成
制
度
を
、
０８
年
度
か

ら
は
耐
震
改
修
助
成
制
度
を
創
設
し
、
住
宅

の
耐
震
化
率
９０
％
を
目
指
し
て
き
ま
し
た
。 

耐
震
基
準
が
改
正
さ
れ
る
１
９
８
１
年
５

月
末
以
前
に
建
設
さ
れ
た
マ
ン
シ
ョ
ン
は
、

浦
安
市
分
譲
集
合
住
宅
実
態
調
査
報
告
書
に

よ
れ
ば
、
元
町
地
域
は
１７
管
理
組
合
（
２１

棟
・
６
５
２
戸
）、
中
町
地
域
は
１０
管
理
組
合

（
３
３
２
棟
・
４
９
４
１
戸
）
で
す
。 

こ
の
間
、
助
成
制
度
を
活
用
し
た
管
理
組

合
も
あ
り
ま
す
が
、
今
も
な
お
、
元
町
地
域

で
２１
棟
、
中
町
地
域
で
は
２
９
２
棟
が
補
助

金
対
象
と
さ
れ
て
、
制
度
の
活
用
が
進
ん
で

い
な
い
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。 

 

東
日
本
大
震
災
を
経
験
し
た
市
民
に

と
っ
て
災
害
に
強
い
ま
ち
づ
く
り
は
切

実
な 

 

第１４10号 

号 

元町地域 中町地域 新町地域

1982年以降 3,631 4,408 9,391

1981年以前 652 4,941
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補
助
金
制
度
の
活
用
が
進
ま
な
い
要
因
に

つ
い
て
、
市
は
「
耐
震
性
が
な
い
と
判
断
さ 

 

制
度
活
用
が
進
ま
な
い 

要
因
は
？ 



れ
た
場
合
、
資
産
価
値
が
下
が
る

と
考
え
る
方
が
い
る
の
で
区
分
所

有
者
の
合
意
形
成
が
は
か
れ
な
い

こ
と
が
多
い
」
と
管
理
組
合
か
ら

聞
い
て
い
る
と
答
え
、
費
用
を
助

成
し
て
も
な
お
、
居
住
者
の
合
意

形
成
が
壁
に
な
っ
て
い
る
と
い
う

認
識
を
示
し
ま
し
た
。 

    
 

      

第１４１０号 
 

日
本
共
産
党
は
耐
震
対
策
を
さ

ら
に
促
進
す
る
た
め
に
２
つ
の
提

案
を
行
い
ま
し
た
。 

市
の
制
度
で
は
、
ま
ず
耐
震
診

断
で
予
備
診
断
を
お
こ
な
い
、
さ

ら
に
本
診
断
、
補
強
設
計
、
耐
震

改
修
工
事
へ
と
進
む
耐
震
改
修
促

進
法
に
適
合
す
る
本
格
的
改
修
工

事
を
お
こ
な
う
こ
と
が
基
本
と
な

っ
て
い
ま
す
。 

し
か
し
、
法
律
の
枠
内
に
と
ら

わ
れ
る
こ
と
な
く
、
マ
ン
シ
ョ
ン

の
実
態
に
即
し
た
改
善
を
は
か
る

た
め
に
、 

①
正
式
な
診
断
で
は
な
く
、
お

お
よ
そ
の
耐
震
状
況
を
つ
か 

 
 

む
た
め
の
簡
易
な
耐
震
診
断
も

助
成
の
対
象
に
す
る
こ
と
。 

②
安
全
な
建
物
に
す
る
た
め
に

簡
易
な
耐
震
補
強
工
事
も
助

成
対
象
に
す
る
こ
と 

都
市
整
備
部
長
は
「
全
体
の
バ

ラ
ン
ス
が
崩
れ
る
こ
と
に
よ
り
耐

震
性
が
低
下
し
、
構
造
上
、
不
適

格
な
建
築
物
に
な
る
お
そ
れ
が
あ

る
」
な
ど
と
し
て
、
日
本
共
産
党

の
提
案
に
否
定
的
見
解
を
示
し
ま

し
た
。 

し
か
し
、
こ
の
ま
ま
で
は
い
つ

ま
で
た
っ
て
も
補
強
工
事
が
で

き
な
い
こ
と
に
な
り
か
ね
ま
せ

ん
。 

☆☆☆見える市政・身近な市政・みんなの市政☆☆☆ http://www.jcp-urayasu.com/ 

 

請願者：浦安市美浜在住 

西島延大氏ほか８人 

紹介議員：柳喜一郎 

     元木美奈子 

     みせ麻里 

     広瀬明子 

請願内容：現在、政務活動費の収支

報告書は議会ホームページで公開さ

れていますが、それに添付されてい

る領収書も同様に公開していただき

たい。 

採決結果：採択 

請願者：浦安市美浜在住 

西島延大氏ほか８人 

紹介議員：元木美奈子 

     みせ麻里 

     広瀬明子 

請願内容：議員が視察に参加した場

合、全員の報告書作成・提出を義務

化し、議会ホームページで公開する

こと。 

採決結果：不採択 

 

請願者：浦安市美浜在住 

西島延大氏ほか９人 

紹介議員：元木美奈子 

     みせ麻里 

     広瀬明子 

請願内容：請願者・陳情者の希望に

より請願・陳情の内容を説明した方

がより真意が伝わり、採決時の判断

がしやすくなることから、意見陳述

の機会を与えることを求める。 

採決結果：不採択 

 

 

請願者：浦安市美浜在住 

西島延大氏ほか８人 

紹介議員：元木美奈子 

     みせ麻里 

     広瀬明子 

請願内容：本会議は動画中継・録画

中継が行われているが、さらに特別

委員会や常任委員会も録画中継を

するよう求める。 

採決結果：趣旨採択 

 ３月議会には市民から以下のような請願が４本提出され、
日本共産党は紹介議員になり採択のために力をつくしました
が、２本は不採択となりました。 
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